

els periòdics es veu clarament que'ls poderosos els agrada lluir i representar amb actes per l'istil, però que no'ls toquin les butxaques. En canvi, els humils no representem, però per ajudar als desvalguts fem un esforç. Aquest senyor, com a president de la Caixa de Pensions per a la Vellesa, també podria fer entendre als fabricants lo mateix que'l senyor Plaja.

**Vicens Sancho : Joaquim Bosch».**

## Actuación municipal

### Sesión del día 19

Aprobóse el concierto celebrado con los dueños de establecimientos, donde se celebran espectáculos, para satisfacer el impuesto substitutivo de consumos.

También acordóse la rescisión del concierto con los vaqueros y cabreros, respectivo a este año, aprobándose luego, en principio, el padrón individual.

Aprobáronse, además, varias cuentas de los diversos servicios municipales.

Quedó sobre la mesa el dictamen de la comisión de Fomento, autorizando, mediante las reformas propuestas por el señor Ingeniero industrial, la explotación de unas industrias por F. Daví, S. en C.

Concediéronse 13 permisos para construcción de obras.

Y se señaló el día 1.º de Mayo para terminar la matanza actual de cerdos.

### Sesión del día 26

En la sesión celebrada el jueves último, bajo la presidencia del señor alcalde don Francisco Torras, se tomaron los siguientes acuerdos.

Aprobóse definitivamente el padrón de los comercios sujetos al impuesto substitutivo de consumos por venta de bebidas espirituosas de 1916.

Conceder en arriendo a don Antonio Soler el local de San Roque, mediante el precio de 200 pesetas anuales y con derecho de utilizarse por el ayuntamiento en determinados casos.

Denegar a F. Daví, S. en C., el permiso que solicita para instalar su industria en la calle del Ingeniero, fijándole un plazo de 30 días para construir las obras que se estiman precisas para autorizar su funcionamiento.

Aprobar la liquidación de las aceras construidas por cuenta de los propietarios, en la calle de A. Clavé.

Quedar enterado de haber concedido el señor gobernador civil de la provincia, la exención de la subasta para contratar el empréstito de 90.000 pesetas, a fin de unificar la deuda municipal.

Agradecer a la Asociación General de Ganaderos de España, la concesión de un premio de mil pesetas con destino a premios para el concurso de yeguas y potrancas que debe celebrarse en esta villa el 27 del próximo agosto.

Quedar enterado de la R. O. del Ministerio de la Guerra que, contestando a la instancia promovida por este ayuntamiento y solicitud de que se destine una guarnición a esta villa, manifiesta que se tendrán en cuenta tales deseos al resolverse la ley orgánica militar.

Confirmar la designación de pendonista hecha por la presidencia para la procesión que

el próximo domingo debe acompañar el Santísimo Viático a los enfermos, a favor de don Manuel Gatell y Solá y que se manifieste también la gratitud del cuerpo Municipal por su aceptación, como cordonistas, los señores don Vicente García Tenreiro, juez de primera instancia y don Esteban Riera Llambí, fiscal delegado de S. M.

Felicitar al excelentísimo señor don José Francos Rodríguez por haberle elevado S. M. al cargo de Ministro de la Corona y reiterarle el testimonio de gratitud del ayuntamiento por sus desvelos en favor de la localidad.

Aprobar los expedientes de prófugos instruidos por falta de presentación de los mozos del actual reemplazo, Secundino Soley Jané, José Vila Baró y José Planas Trías.

Proceder desde luego la terminación de las aceras de la calle de Clavé, previa pauta que acuerde la Comisión de Fomento.

## LOCALES

El Tribunal gubernativo, acaba de desestimar el recurso interpuesto contra el reparto de consumos para el año 1916. La eficacia de la resolución que acaba de dictarse seguramente contribuirá a deponer la actitud de hostilidad iniciada al ponerse al cobro aquella derrama, cuya oposición ha servido únicamente para que los morosos, esperanzados con la suspirada anulación, vean hoy recargadas sus cuotas con las costas y apremios.

## Tortadas

Les «Tortadas», serán l'especialitat de la nova Pasticeria LA LYONESA :: ::

Para pasado mañana, día 1.º de mayo, se anuncia, en el teatro de «La Unión Liberal», por la compañía catalana que dirige el notable primer actor don Jaime Borrás, una representación del drama de don Angel Guimerá «Je sús que torna».

Dicha obra será presentada con el decorado que para la misma ha pintado el conocido escenógrafo Salvador Alarma.

El dueño del establecimiento «Las Novedades» ha regalado una magnífica copa al «Granollers S. C.» para que sea disputada en partido a celebrar precisamente en el campo de Sports de esta villa.

## DOLÇOS

Les classes més excel·lents. Prompte podran comprar-se a la Pasticeria LA LYONESA.

En cumplimiento de acuerdo municipal, desde el día 1.º de mayo se dará por terminada la actual matanza de cerdos.

Esta noche se celebrará una velada teatral en «La Unión Liberal», gozando de entrada libre los socios de todas las secciones de la asociación. Por el «Esbart Artístic» se representará «L'hostal de la llebra», el drama de nuestro convecino don Domingo Daví y Güell, «Amor

i art» y el diálogo «Roses de tot l'any», que interpretarán las actrices señoritas Ramona y Anita Mestres.

## BOMBONS

i Caramel·los de classes immillorables.— LA LYONESA : Plaça Perpinyà, 11

Ayer se celebraron en la iglesia parroquial los funerales en sufragio del alma del que fué inteligente industrial y probo ciudadano, don José Umbert Ventura.

Al solemne acto, asistió el ayuntamiento, en testimonio de la gratitud que Granollers siente por su bienhechor, quien, al dejar esta vida, tuvo un rasgo que ojalá imitaran todos cuantos, por ocupar posición social desahogada, pudieran contribuir al progreso de nuestra villa y a hacer menos aflictiva la situación de los humildes.

Además de la corporación municipal, inmensa muchedumbre congregóse en la iglesia, llenándola por completo demostrándose con ello las simpatías de que gozaba entre los granollerenses el señor Umbert.

Durante la última semana la Sucursal en esta villa de la «Caja de Pensiones para la Vejez i de Ahorros ha recibido por imposiciones la cantidad de pesetas 17,264'95 y ha pagado por reintegros 13,332'23; habiendo abierto 5 libretas nuevas.

El montepío de San Hermenegildo celebró su fiesta anual con un solemne oficio en la Iglesia parroquial y con un concierto y baile en el salón platea de «La Alhambra».

La orquesta «La Catalana» amenizó dichos actos siendo muy aplaudida.

## Queviures

Conserves : Cafès : Colonials. — «LA LYONESA» Plaça d'en Perpinyà, 11.

## SECCION OFICIAL

### Alcaldía de Granollers

Durante el término de diez días estará de manifiesto en la Secretaría municipal, el padrón de los establecimientos de producción de leche sujetos al gravámen en este año por causa de la inspección sanitaria establecida.

Granollers, 20 de abril de 1917.

El alcalde,

F. Torras Villà

Novetats!

Gran assortit!

Estampes i Recordatoris

PRIMERA COMUNIO

Impremta GARRELL : Clavé, 25

IMP. DE E. GARRELL : GRANOLLERS